

## APPLICATION

Les **HT45** sont des harnais techniques destinés aux marchés du bâtiment et de l'industrie. Ils sont conformes aux exigences de la norme européenne EN 361 et destinés à retenir la chute d'un homme. Leur ergonomie assure un confort optimal. Ils sont destinés aux interventions de durée prolongée.

Ces harnais offrent un bon compromis de positionnement entre les harnais standard et les harnais technique. Tractel est le premier fabricant à proposer une gamme complète harnais de 2 à 4 points d'accrochages avec des cuissards type montagne très appréciée des utilisateurs.

The **HT45** are technical harnesses intended for the building and industry markets. They satisfy the requirements of European standard EN 361 and are designed to retain a falling man. They provide optimum ergonomics, and are comfortable when used for long duration interventions.

These harnesses provide a good position compromise between the standard and technical harnesses.

Tractel is the first manufacturer to propose a complete range of harnesses comprising two to four fastening points, with mountain harness type leg straps which are highly appreciated by users.



## DESCRIPTION

Avec son point d'accrochage sternal, il est bien adapté à des situations de travail qui requièrent l'utilisation d'un antichute connecté sur le devant du harnais

Exemple : Travaux sur toitures

With its sternal fastening point, it is well suited to working situations requiring the use of a fall arrester connected on the front side of the harness.

Example : Work on roofs

### Harnais comprenant / Harness with :

- 1 point d'accrochage dorsal / 1 back fastening point,
- 1 point d'accrochage sternal / 1sternal anchorage
- 2 réglages de cuissards, / 2 leg strap adjustments,
- 2 réglages de bretelles / 2 shoulder strap adjustments,
- 1 réglage sternal / 1 sternal adjustment.
  
- Poids / Weight : 990 g.
- Tailles / Sizes : S, M, XL.

### Options

- Ceinture de maintien au poste adaptable. / Adjustable working belt.
- Epaulière mousse thermocomprimée. / Thermo-compressed foam shoulder pad.

## Caractéristiques / Features

- Réglage cuissards : boucles plates
- Bouclerie : - fil : acier zingué bichromaté, - découpée : acier zingué bichromaté.
- Composants plastiques : PP.
- Sangles PE, teintée masse, largeur 45 mm.
- Couture automatique : fil PE 12/3.
  
- Thigh straps adjustment : flats buckles.
- Buckles : - metal : yellow zinc bichromated, - stamped : yellow zinc bichromated.
- Plastic components : PP.
- PE webbings, colour-fast, width : 45 mm.
- Machine stitched : PE 12/3.

## Equipements associés / Associated equipment

- Dispositif d'ancrage (EN 795) / Anchorage (EN 795)
- Connecteurs (EN 362) / Connectors (EN 362)
- Système d'arrêt des chutes (EN 363) / Anchor device (EN 363)

## CERTIFICATION CE / CE CERTIFICATION

- N° 0082/352/160/08/09/369 ext 06/02/10
- Organisme notifié / notified body : APAVE (N° 0082)

## NORMES / STANDARD

EN 361

## CODES

TAILLE / SIZE	CODE
S	55012
M	55022
XL	55032